



Silberfuchstour Velo: Montafon

Tourenleiter	Nik Eschenmoser
Anzahl Teilnehmer	12
Datum	Mittwoch, 11. Sept. 2019
Abfahrt	08.30 Uhr Zollamt Oberriet; Rückkehr 16.15
Wetter	Schön, aber vor allem am Morgen noch frisch

Bericht

In Oberriet besammelten sich 10 der 12 Teilnehmer und wir fuhren pünktlich ab über Meiningen, durch das Riet und Gisingen zu unserem zweiten Treffpunkt bei der Eishalle Feldkirch. Hier stiessen auch Migg aus dem Fürstentum und Peter Hauser, der zuerst noch einen Plattfuss beheben musste zu uns.

Auf der III- Rheinroute Nr. 1 fuhren wir zur Fischerhütte kurz vor Bludenz zum Kafihalt. Weiter ging es alles der III entlang, vorbei an Bludenz bis nach Schruns. Um 11.45 Uhr konnten wir in der der Gartenwirtschaft der Taube ein feines Mittagessen einnehmen und um 13.00 Uhr traten wir den Rückweg zuerst auf der gleichen Route an.

Ab Bludenz nahmen wir die Variante Dörfer- Städterunde Nr. 2, auf der wir bis 15.15 Uhr durchfuhren nach Feldkuch zum Kafihalt. Hier trennten sich unsere Wege schon, die einen fuhren Richtung Fürstentum, die Rennradfahrer Richtung Bangs und der Rest fuhr um 15.45 Uhr der III entlang zurück zum Zoll Oberriet, welchen wir um 16.15 Uhr erreichten. Von hier führten verschiedene Wege nach Hause.

Teilnehmer	101 km, 530 Höhenmeter, Fahrzeit ca. 5.15 Stunden
-------------------	---------------------------------------------------

Hanny und Klemens Fuchs, Peter Hauser, Migg Wohlwend, Oski Schlachter, Anke Bertrand, Fritz Haltiner, Paul Kamer, Hanspeter Stiboller, Peter Eichmann, Ernst Ruppanner, Nik Eschenmoser